
 保護者の皆様へ 

加⻄市未来の学校構想（素案）に関するアンケート調査 
 

【 調査ご協⼒のお願い 】 

加⻄市では、「郷⼟を愛し 豊かに未来を拓く 人づくり」をめざして、学校園・家庭・地域社会が

⼀体となり、「市⺠すべてがかかわる加⻄の教育」に取り組んでおります。 

全国的に少子化が進⾏し、加⻄市でも中学校では１学年単学級が発⽣。小学校では今後複式学級※

が⾒込まれます。こうした現状を前向きに解決しようと、加⻄市は、昨年 10 月に「未来の学校構想

検討委員会」を⽴ち上げ、12 月に小中学校の再編に関する素案（下記参照）を発表しました。 

保護者をはじめ地域の皆様からの幅広いご意⾒をお聞きし、⽅針決定に反映すべく、アンケート

調査を実施させていただきます。 

趣旨をご理解の上、ご協⼒をお願いいたします。 

※複式学級とは、2 つ以上の学年を 1 つにした学級です。 

令和４年４月  加 ⻄ 市 

【 ご回答にあたっての注意事項 】 

※この調査は無記名です。 

内容やご意⾒で、個人が特定されたり、調査目的以外に使用したりすることはありません。 

是非、率直なご意⾒をお聞かせください。 

◆回答⽅法︓お手持ちのＰＣ・スマートフォン等から下記アドレスもしくは 

ＱＲコードの「回答フォーム」にてご回答ください。 

※https://●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●● 

◆回答期限︓令和４年●月●日（●）まで 

◆問 合 先︓加⻄市教育委員会教育総務課 TEL︓0790-42-8770 

◆加⻄市未来の学校構想（素案）については動画による解説を⾏っています。 

https://youtu.be/9tHjPErKTUQ 

※「未来の学校構想検討委員会」の詳細は市ホームページをご覧ください。 

 

※市内の小･中学校にお子様が２人以上在籍するご家庭も 

１世帯につき１回の回答 でお願いします。 
 

QR コード 

QR コード 



 

 地域代表の皆様へ 

加⻄市未来の学校構想（素案）に関するアンケート調査 
 

【 調査ご協⼒のお願い 】 

加⻄市では、「郷⼟を愛し 豊かに未来を拓く 人づくり」をめざして、学校園・家庭・地域社会が

⼀体となり、「市⺠すべてがかかわる加⻄の教育」に取り組んでおります。 

全国的に少子化が進⾏し、加⻄市でも中学校では１学年単学級が発⽣。小学校では今後複式学級※

が⾒込まれます。こうした現状を前向きに解決しようと、加⻄市は、昨年 10 月に「未来の学校構想

検討委員会」を⽴ち上げ、12 月に小中学校の再編に関する素案（下記参照）を発表しました。 

保護者をはじめ地域の皆様からの幅広いご意⾒をお聞きし、⽅針決定に反映すべく、アンケート

調査を実施させていただきます。 

趣旨をご理解の上、ご協⼒をお願いいたします。 

※複式学級とは、2 つ以上の学年を 1 つにした学級です。 

令和４年４月  加 ⻄ 市 

【 ご回答にあたっての注意事項 】 

※この調査は無記名です。 

内容やご意⾒で、個人が特定されたり、調査目的以外に使用したりすることはありません。 

是非、率直なご意⾒をお聞かせください。 

◆回答⽅法︓お手持ちのＰＣ・スマートフォン等から下記アドレスもしくは 

ＱＲコードの「回答フォーム」にてご回答ください。 

※https://●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●● 

もし、ＰＣ・スマートフォン等での回答が難しい場合は、 

別紙の「回答用紙」（※マークシート形式）にご記入ください。 

◆回答期限︓「回答フォーム」での回答の場合は、令和４年●月●日（●）まで 

回答用紙を郵送する場合は、令和４年●月●日（●）必着 

◆問 合 先︓加⻄市教育委員会教育総務課 TEL︓0790-42-8770 

◆加⻄市未来の学校構想（素案）については動画による解説を⾏っています。 

https://youtu.be/9tHjPErKTUQ 

※「未来の学校構想検討委員会」の詳細は市ホームページをご覧ください。 

 

※配布先の関係上、複数枚届いた場合も 

回答者１名につき１枚の回答 でお願いします。 
 

QR コード 

QR コード 



  

質 問 事 項  

※事前に「加⻄市未来の学校構想（素案）」をよくお読みください。 

【問１】 あなた自身のこと についてお尋ねします。 

該当する項目を選択してください。 

➀︓保護者の⽅ ②︓地域代表の⽅ 

【問２】 あなたが現在お住まいの 小学校区 を教えてください。 

該当する項目を選択してください。 

➀︓北条 ②︓北条東 ③︓富田 ④︓賀茂 

⑤︓下⾥ ⑥︓九会 ⑦︓富合 ⑧︓日吉 

⑨︓宇仁 ⑩︓⻄在田 ⑪︓泉 ⑫︓市外 

【問３】 これからの加⻄市の子どもにとって 小･中学校 とは どのようなところ であるべきと考えられますか。 

特に優先度の⾼いと考える項目を小・中学校それぞれ ３つ 選択してください。 

（小学校） 

➀︓基礎的な知識、技能を⾝に付けるところ ②︓豊かな個性を伸ばすところ 

③︓友人関係を豊かにするところ ④︓社会性や規範意識を⾝に付けるところ 

⑤︓多様な人間関係を学ぶところ ⑥︓集団生活や部活動の中で心⾝を鍛えるところ 

⑦︓その他（                      ）  

（中学校） 

➀︓基礎的な知識、技能を⾝に付けるところ ②︓豊かな個性を伸ばすところ 

③︓友人関係を豊かにするところ ④︓社会性や規範意識を⾝に付けるところ 

⑤︓多様な人間関係を学ぶところ ⑥︓集団生活や部活動の中で心⾝を鍛えるところ 

⑦︓その他（                      ）  



 
 【問４】 中学校 は 北条中は現状維持とし、善防中・加⻄中・泉中を統合する２校案 について、ご

意⾒をお聞かせください。 

※加⻄市未来の学校構想（素案）P14 をご参照ください 

該当する項目を選択し、その理由があればご記入ください。 

➀︓素案に賛成 ②︓素案の再検討が必要 ③︓分からない 

➡ ➡ ➡ 
（上記の回答を選んだ理由・意⾒） 

 【問５】 小学校 は 11 校を存続させ、現中学校区の小学校を「１つの学園」とみなして、「小小連

携」を強化、推進すること について、ご意⾒をお聞かせください。 

※加⻄市未来の学校構想（素案）P15 をご参照ください 

該当する項目を選択し、その理由があればご記入ください。 

➀︓素案に賛成 ②︓素案の再検討が必要 ③︓分からない 

➡ ➡ ➡ 

（上記の回答を選んだ理由・意⾒） 

【問６】 加⻄市の未来の学校 を考えるとき、 重要 と思われることは何ですか。 

特に重要度の⾼いと考える項目を ３つ 選択してください。 

➀︓⼦どもの教育効果 ②︓⼦どもの学校生活(集団生活） 

③︓施設の整備・充実 ④︓通学時間・距離 

⑤︓地域コミュニティの拠点としての役割 ⑥︓学校維持に係る経費 

⑦︓その他（                       ）  

 

アンケート調査は以上です。 

ご協⼒いただき、誠にありがとうございました。 

  



加⻄市未来の学校構想（素案）に関するアンケート調査 

【 回 答 用 紙 】 
※数字を塗りつぶしてください 

● 

良い例 ➀ 悪い例 ➀ ➀ ➀ 

  

問 1 ①  ②  

問 2 ①  ②  ③  ④  ⑤  ⑥  ⑦  ⑧  ⑨  ⑩  ⑪  ⑫  

問 3 (小学校) ①  ②  ③  ④  ⑤  ⑥  ⑦（                 ）  

 (中学校) ①  ②  ③  ④  ⑤  ⑥  ⑦（                 ）  

問 4 ①  ②  ③  

 （上記の回答を選んだ理由・意⾒）  

   

   

   

問 5 ①  ②  ③  

 （上記の回答を選んだ理由・意⾒）  

   

   

   

問 6 ①  ②  ③  ④  ⑤  ⑥  ⑦（                      ）  

●    ● 

 

◆提出期限︓●月●日（●）必着 

※スマートフォン等により「回答フォーム」にてご回答いただいた方は提出不要です。 

 


